

ADAC-HMC Übungs-, Trainings- und Einstellfahrt für Motorräder in der Motorsport Arena Oschersleben am Sonntag 09.04.2006

Einen schönen Tag auf der Rennstrecke der Motorsport Arena Oschersleben erlebten unsere Fahrer und unsere Gäste.

Ein schöner Tag, weil am Samstag bereits mehr als 100 Fahrer zur Abnahme kamen und dadurch am Sonntagmorgen keine Hektik entstand.

Ein schöner Tag weil die Sonne schien und schon deshalb mehr freundliche Gesichter zu sehen waren.

Wir bedanken uns bei allen Fahrern für die Teilnahme und wünschen den aktiven für die laufende Saison viel Erfolg.

Bis auf einen Sturz verlief die Veranstaltung unfallfrei.

Wir möchten uns auch bei allen Sportwarten für den Einsatz bei trockenen, aber doch sehr windigen Bedingungen bedanken.

Besonders möchten wir uns auch bei Tanja Jacobs bedanken, die uns bei der Dokumentenabnahme geholfen hat und sich so ein Bild von der Arbeit hinter den Kulissen machen konnte. Wir hoffen, sie auch im nächsten Jahr wieder im Rennbüro begrüßen zu können.

Nachstehend einige Bilder von der Veranstaltung:















